
17/09/2014  

Montbenoît  

Rentrée sur les chapeaux de roue pour 
le Syndicat intercommunal 

 

Le Syndicat doit retrouver dans les mois qui viennent un fonctionnement normal. 

Gilles Magnin-Feysot, président du Syndicat du Pays de Montbenoît, a présenté à l’ensemble des salariés 
la nouvelle équipe des représentants des communes, mise en place suite aux élections de mars 2014. 
Après un mot d’accueil et un exposé sur les compétences de l’organisme (école intercommunale, gymnase, 
abbaye, cimetière), les représentants des cinq communes membres (Montbenoît, La Longeville, Ville-du-
Pont, Montflovin et Hauterive-la-Fresse) ont échangé avec le personnel et ont présenté la nouvelle 
secrétaire du Syndicat, Caroline Hutin, arrivée le 25 août. Ses premiers travaux seront la mise à jour des 
dossiers des 12 salariés. 

Hélène Trivaudey, directrice de l’école, a remercié les élus pour les travaux effectués cet été (budget 
40.000 €). Les ATSEM ont évoqué les problèmes de sortie des classes et les accompagnatrices des quatre 
cars scolaires ont expliqué aux élus leur travail quotidien. 

Après une période difficile, le Syndicat va retrouver dans les mois qui viennent un fonctionnement normal. 
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